



わか 若 草

学校便り2

有田町立曲川小学校

令和7年4月17日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成
重点目標：自分から 自分で

ご入学、おめでとうございます



4月11日(金)に、30名を超えるご来賓の皆様のご臨席を賜り、令和7年度入学式を執り行いました。

はじめに1年生の学級担任の紹介があり、その後、担任から1年生30名一人一人の名前が呼ばれると、1年生全員がしっかり返事をして、上級生や保護者席の方を向くことができました。続く学校長の式辞では、「いのち・ともだち・だいすき」の3つのキーワードに沿って、小学校生活で大切にしてほしいことについて話をしました。その後、教科書給与、来賓の祝辞、記念品授与、歓迎の言葉と続きましたが、1年生は最後まで上手に参加することができました。厳粛な中にも和やかさが漂う、素敵な入学式になりました。ご臨席いただいたご来賓の皆様、お忙しい中大変ありがとうございました。



新入生の保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。これからご家庭と学校との連携を密にして、教育の充実を図っていきたくと考えています。今後の本校教育へのご理解とご協力を、よろしくお願いたします。



集団登校・地区児童会

4月14日(月)から、1年生も加えた登校班で集団登校を行っています。地域の見守り隊の方々や上級生と一緒に、1年生も元気に安全に登校することができています。

14日の朝の時間には、今年度初めての地区児童会を行いました。はじめに、子ども達一人一人が自己紹介をしました。1年生も、ちょっぴり緊張しながら、自分の名前を上手に伝えることができました。その後、集団登校の集合時刻・場所の確認や危険箇所の確認等を行いました。

集団登校の時刻については、年度内に見直しを行う予定です。今後、PTA総会や学校便り等でお知らせしていきます。



全国学力学習状況調査 佐賀県学習状況調査



4月17日(木)に全国学力学習状況調査(6年生)と県学習状況調査(5年生)が行われました。

今年度の6年生全国調査は、国語・算数・理科の3教科。1校時から3校時までテストが続きましたが、子ども達は最後まで集中力を切らさずに取り組むことができました。

児童一人一人の調査結果(個票)については、夏休み以降にお渡しする予定です。また、全体としての結果につきましては、全職員で分析を行い、学力向上の取り組みに活かしてまいります。



PTA総会資料についてのお願い



4月25日(金)に予定しているPTA総会の資料につきまして、本部役員の方で検討された結果、今年度は「はなまるアプリ」で事前にデータを配信することとなりました。後日、アプリで総会資料のデータ(PDF)をお送りしますので、当日(25日)までに目を通しておいてください。

なお、当日は決算報告・予算案・PTA役員案のみ紙媒体で配付します。それ以外の資料につきましては、事前に配信されたデータをスマホ等でご確認いただくこととなります。

ご理解とご協力の程、よろしくお願いたします。

◆◆配付物削減のためHPでの公開のみとし、発行は「はなまるアプリ」でお知らせします◆◆